



La Junta resuelve los accesos al futuro hospital de Salamanca

Salamanca

El Consejo de Gobierno ha autorizado hoy la firma del convenio que permitirá continuar con las obras del complejo hospitalario de Salamanca, incluida la solución a los accesos a este complejo sanitario, que estará operativo en el 2019.

El acuerdo lo firmarán la Junta, la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de la capital y facilitará la finalización del ejercicio de hospitalización y el bloque técnico de una infraestructura que se prevé que entre en funcionamiento en el 2019.

Además permitirá a la universidad, una vez cedidos provisionalmente los terrenos, la ejecución del proyecto de regulación y gestión de aparcamientos en el campus universitario, para lo cual la Junta concederá a la institución académica una subvención de 200.000 euros.

También se autorizará la apertura de un nuevo acceso al campus con entrada y/o salida a la calle Doctor Ramos del Manzano. Este proyecto será financiado por el Ayuntamiento de Salamanca con 33.800 euros.